

Mengenal budaya Indonesia

KREATIF TEMATIK Tema 1 Indahnya Kebersamaan Kelas IV untuk SD/MI

Mengenal budaya bangsa Indonesia

Suatu Kajian Multikultural

Sekali Baca Langsung Inget Semua Soal Kelas 3 SD/MI

UUD 1945 & Perubahannya

Buku Seri Kreatif Tematik SD/MI merupakan buku teks yang disusun berdasarkan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia No. 24 Tahun 2016 tentang Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) pada Kurikulum 2013. Buku ini memudahkan peserta didik mengikuti kegiatan pembelajaran karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Buku ini memuat materi dan kegiatan yang memungkinkan peserta didik terlibat aktif dalam kegiatan pembelajaran. Melalui pendekatan sains dengan konsep 5M, buku ini membiasakan peserta didik untuk Mengamati, Menanya, Mencoba, Menalar, dan Mengomunikasikan/Membentuk Jejaring. Buku ini mengaplikasikan konsep Contextual Learning sehingga materi mudah dipelajari oleh peserta didik karena menyajikan contoh konkret dari peristiwa sehari-hari. Buku ini mendorong peserta didik untuk lebih kritis dan kreatif dalam mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh. Peserta didik membiasakan diri menemukan berbagai pilihan untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi atau menjadi problem solver. Buku ini juga membantu pembangunan karakter peserta didik karena dilengkapi penilaian aspek sikap yang melibatkan orang tua dan guru. Setelah paham dan terampil, peserta didik didorong untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan tersebut dalam sikap dan perilaku sehari-hari.

Superlengkap Ringkasan Materi IPS SD Kelas 4,5,&6 ini tersusun atas ringkasan materi superlengkap, contoh soal beserta pembahasan, dan latihan soal untuk membantu siswa berlatih dalam mengerjakan berbagai ujian. Buku persembahan penerbit Bmedia #AgroMedia

Buku Super 100! Aku Juara Kelas SD Kelas 4 adalah panduan belajar yang memudahkan kalian dalam belajar Bahasa Indonesia, Matematika, IPA, IPS, PPKn, dan Bahasa Inggris. Buku ini dapat membantu kalian dalam meraih nilai terbaik dalam setiap mata pelajaran SD Kelas 4. Rangkuman Materi Pelajaran Lengkap Buku Super 100! Aku Juara Kelas SD Kelas 4 berisi rangkuman materi pelajaran Bahasa Indonesia, Matematika, IPA, IPS, PPKn, dan Bahasa Inggris. Soal-Soal Latihan Setiap bab materi pelajaran dilengkapi dengan soal-soal latihan. Soal-Soal Latihan Ulangan Latihan ulangan berisi soal-soal dari setiap materi pelajaran. Pembahasan dan Kunci Jawaban Soal-soal latihan dan ulangan yang diberikan dilengkapi dengan pembahasan serta kunci jawaban yang jelas dan lengkap. Selamat belajar dan terus berlatih untuk meraih nilai 100!

Oral Traditions of Southeast Asia and Oceania

RAPEL

WAJAH KEMANUSIAAN DALAM PERSPEKTIF BAHASA, SASTRA, DAN PENGAJARAN BAHASA INDONESIA

Buku berbasis Riset ini terdiri dari sepuluh bab yaitu: (1) Pendahuluan; (2) Hakekat Sosiologi Pendidikan dan Antropologi Pendidikan; (3) Pendidikan Karakter dan Multikulturalisme di NKRI; (4) Perspektif Teori Sosial dan Sistem Pendidikan di Indonesia; (5) Pasca Modernisme dan Konflik Sosial Budaya di NKRI; (6) Gender dalam Pendidikan; (7) Aneka Ragam Budaya Asli Indonesia dari 34 Provinsi di NKRI; (8) Lagu-Lagu Daerah Dari 34 Provinsi di Indonesia; dan (9) Sejarah Perkembangan Kurikulum di Indonesia (10) Penutup. Setelah membaca buku bahan ajar ini, diharapkan para pembaca khususnya mahasiswa S1 PGSD dan PGPAUD maupun mahasiswa S2 P2TK Dikdas sebagai calon guru, maupun yang sudah menjadi guru, bisa untuk menambah pengetahuan dan untuk memperluas cakrawala yang diperoleh dari bab per bab buku ini.